

INAUGURATION DE LA MEZZANINE VAUBAN, UN NOUVEAU LIEU DE VIE ÉTUDIANTE

Lundi 15 novembre 2021, le président de l'UVSQ Alain Bui a inauguré la Mezzanine Vauban, un nouveau lieu de vie dédié aux étudiantes et étudiants du campus de Saint-Quentin-en-Yvelines.

Aurore Bergé et Béatrice Piron, députées des Yvelines, Lorrain Merckaert maire de Montigny-le-Bretonneux, Catherine Billard, 1ère Vice-présidente, Christine Etchemendigaray, Vice-présidente Formation Vie Universitaire et Numérique, Lucas Andrieu, Vice-président Étudiant, des partenaires institutionnels ainsi que de personnels de l'université et des étudiants étaient présents pour ce moment chaleureux.

Situé dans le bâtiment historique du campus de Saint-Quentin-en-Yvelines (bâtiment Vauban A), ce nouveau lieu de vie étudiante dispose d'une surface de 400 m² qui

regroupe des espaces de travail et de convivialité pour les étudiantes et étudiants.

Véritable lieu d'échanges, la mezzanine propose de petits et grands espaces aménagés, modulables et connectés, qui permettront aux étudiants de se réunir dans des conditions optimales. Une agora (ou petit amphithéâtre ouvert) et des espaces de discussion complètent l'espace. Des salles de travail et de réunion seront prochainement accessibles à la réservation pour les étudiants.

Des travaux d'accessibilité ont également été effectués afin d'accueillir dans les meilleures conditions les étudiants et étudiantes en situation de handicap pour un lieu principalement en libre accès.

Porté par l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines, ce projet a été financé par le Plan de relance de l'Etat et la CVEC (Contribution de Vie Étudiante et de Campus).



Inauguration de la Mezzanine Vauban

Inauguration de la Mezzanine Vauban 4



Inauguration de la Mezzanine Vauban

Inauguration de la Mezzanine Vauban 3

Page 2 sur 4



Inauguration de la Mezzanine Vauban

Inauguration de la Mezzanine Vauban 2

Page 3 sur 4



Inauguration de la Mezzanine Vauban

Inauguration de la Mezzanine Vauban

Page 4 sur 4